Le texte ci-dessous a été rédigé dans le cadre de l'initiative « Le moment de votre lettre » de Jean-Pier. Ce projet propose aux aîné-e-s de recevoir, chaque semaine pendant un an, une lettre touchante rédigée spécialement pour eux par 52 auteur-e-s chevronné-e-s d'ici, de tous âges, origines et parcours! Tous les détails de cette superbe initiative en sélectionnant : <u>departementdesmoments.com</u>

## Dans le cadre du projet "Un moment pour votre lettre", Chloé Ste-Marie a rédigé cette lettre pour les ainés. Un hommage touchant.

À tous-toutes les Aîné-e-s de la Résistance

## Hommage vous soit rendu

Vous tous qui vivez Je vous vois dans la seulitude qui regardez le miroir du firmament doublée d'inquiétude dans le confinement qui vous regarde de maisons déjà confinées et quoi qu'il arrive quoi qu'il survienne au sein du confinement collectif je prends à témoin en demandant tous les dieux à l'une de vos mains Vous êtes les grands héros de donner la main de cette histoire de virus à votre autre main portant votre mémoire implorant aux quatre coins la première pousse de la planète du renouveau printanier Et c'est à vous de vous tenir compagnie que je m'adresserai un jour Hommage vous soit rendu pour offrir en modèle Vous tous qui recevez derrière la fenêtre de la douleur le grand message de la joie de l'alléluia et de la résurrection